
10 Pièces

520 m²

Réf. 2155 JD

Prix NC

Cannes
Maison à louer (06400)
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Belle  villa  provençale  située  sur  les  collines  de  Cannes  avec  de

magnifiques  vues  sur  le  Cap  d'Antibes  et  la  baie  du  Golf  Juan.  Villa

rénovée d'environ 520m² avec 5 chambres doubles et un appartement

indépendant  avec  deux  autres  chambres.  Vaste  terrain  d'environ

8900m²  avec  piscine  chauffée,  cuisine  d'été  et  courts  de  tennis.

Description : Entrée majestueuse avec lustre et hauts plafonds. Double

salle de réception avec vue sur le jardin et la mer grâce à la télévision.

Bureau  /  Bibliothèque  avec  table  de  billard,  fibre  optique  et  accès  au

jardin. Chambre 1 - chambre double avec douche et ...

Beautiful Provencal villa set in the hills above Cannes, with magnificent views of Cap

d'Antibes  and  Golf  Juan  bay.Renovated  villa  of  approx.  520m²  with  5  double

bedrooms  and  an  independent  apartment  with  two  further  bedrooms.Extensive

grounds  of  approx.  8900m²  with  heated  swimming  pool,  summer  kitchen  and

tennis  courts.Description:Stately  entrance  with  chandelier  and  high  ceilings.Double

reception room with garden and sea views via TV.Office/library with pool table, fiber

optics  and  access  to  the  garden.Bedroom  1  -  double  bedroom  with  en-suite

shower and toilet.Fully equipped kitchen with ...

AGENCE CANNES IMPACT

45 Boulevard de La Croisette - 06400 CANNES

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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